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Первоочередные задачи:

▪ -решение транспортных проблем;
▪ -комфортный город;
▪ - развитие образования и здравоохранения;
▪ - благоустройство города;
▪ -приведение в адекватное состояние 

коммунального хозяйства города;
▪ -социальное развитие города;
▪ -развитие дорожного хозяйства  и улучшение 

качества дорог;
▪ -реализация федерального проекта«Доступная 

среда» для людей с  ограниченными 
возможностями в нашем городе.



▪ В первую очередь я планирую повернуть 
власть лицом к народу, сделать ее честной, 
открытой и прозрачной, бороться с 
коррупцией, уничтожить систему «откатов», 
слияния чиновников и местных олигархов.

▪  В моей команде будут работать только 
честные люди, радеющие за свое дело, 
думающие о будущем города, 
профессионалы в своей отрасли.



▪ Наш город должен развиваться и идти 
в ногу со временем. Транспорта 
становится всё больше, поэтому 
расширение автомагистралей и 
улучшение их качества просто 
необходимо. Общественный транспорт 
также должен быть надлежащего 
качества. 





Качество дорог в нашем 
городе:



▪ Одна из серьезных проблем-  отток  
граждан как рабочей силы в город 
Челябинск, и здесь тоже есть решение 
- нам необходимо создать эти рабочие 
места в нашем городе. 



Привести в порядок 
общественный транспорт



▪ Копейск — город, состоящий из 
отдельно расположенных районов и 
посёлков, — должен развиваться 
целостно и комплексно: не должно 
быть «забытых уголков», на карте 
Копейска не должно быть «белых 
пятен» и брошенных территорий.



Посёлки города…



▪ Здравоохранение-  не менее важный аспект 
городской среды. Нужно приводить в 
порядок больницы и поликлиники: завозить 
качественное оборудование и привлекать 
перспективных, грамотных специалистов. 
Важно регулярное повышение 
квалификации врачей и обмен опытом с 
более опытными коллегами. В посёлках 
должны быть открыты кабинеты врачей 
общей практики, нельзя оставлять людей 
без медицинской помощи, а у нас не каждый 
может доехать до города – это тоже 
проблема.



Проблемы здравоохранения



▪ Поддержка и развитие спорта -  не менее 
важная часть развития города. Необходимо 
достраивать имеющиеся объекты и возводить 
новые: в  парке «Химик» появилась очень 
хорошая велосипедная дорожка, - я намерен  
продолжить развивать эти территории и 
построить там хороший парк аттракционов с 
канатными дорожками и различными полосами 
препятствий по аналогии с инфраструктурой 
парка Гагарина в Челябинске, чтоб наши 
горожане тоже могли провести свой семейный 
досуг в своем городе, никуда не выезжая 



Развитие спорта



▪ В этот парк я планирую привлечь 
местный бизнес, ведь наши люди 
должны зарабатывать в родном городе.
Спорт в нашем городе динамично 
развивается, и я обязательно буду 
поддерживать сборные команды нашего 
города, которые защищают его честь 



Парк «Химик»



▪ В долгосрочной перспективе планирую 
создать пилотный проект по 
рекультивации шахт и карьеров. В 
свете последних событий в связи с 
гибелью ребёнка полагаю,  что 
актуальность этого проекта очевидна. 
В  нашем городе очень много 
специалистов- горняков – так пусть они 
применят свои  знания и умения в 
своём родном городе 



Пилотный проект рекультивации 
шахт и карьеров



▪ Привлечём высококлассных 
специалистов и проведём 
исследование выработок. Шахты, 
которые служили верой и правдой на 
благо всей стране, должны быть 
приведены в первозданное 
состояние!!!





Трагедия на Кузбассе

Чтобы наш город не постигла участь посёлка 
Роза, мы должны убрать воду из-под города 

(на Кузбассе именно по этой причине 
произошла трагедия).



▪ Также среди приоритетных задач для 
меня важны таковые:
▪ создание хороших пляжей на 

территории города(где обязательно 
будут  спасатели);
▪ Копейск, заваленный мусором, 

реабилитировать (экологическое 
воспитание горожан с помощью 
просветительских программ, развитие 
темы переработки мусора).



Безопасные места для купания



Развитие темы переработки 
мусора 



Я считаю, что в нашем городе необходимо развивать 
коттеджное строительство, так как это комфортное и 

доступное жильё. 



▪ Копейск стал  для меня вторым домом, 
и я сделаю все, чтобы наш город был 
максимально удобным, комфортным, 
безопасным и дружелюбным для всех, 
кто в нем живет, работает или учится. 
Я уверен, что Копейск станет городом, 
из которого не хочется уезжать и куда 
всегда хочется вернуться.



Спасибо за      
внимание!!!


